

**TEXTE DE LECTURE**

Portrait de Kevin Kabeya



Un sport passionnant

Le soccer occupe une place très importante dans ma vie. J'ai l'impression de connaître ce jeu depuis toujours. J'ai commencé à jouer au soccer avant même de pouvoir courir. Petit, je pleurais pour qu'une grande personne m'aide à me tenir debout pour donner des coups de pied à une petite balle.

Au quotidien

Dans mon pays d'origine, le Congo, le soccer fait partie de la vie de tous les jours. Je ressens une profonde satisfaction à jouer au soccer. Quand je n'ai pas de séance d'entraînement ou de match, je vais m'entraîner au terrain de soccer. Je m'exerce à perfectionner mes dribbles et mes tirs. Mon objectif est toujours d'améliorer mon jeu pour donner le meilleur de moi-même pendant un match.

Mon équipe

Il y a quatre ans, mon père m'a inscrit dans une ligue maison. Un jour, j'ai été remarqué et repêché par l'entraîneur d'une équipe compétitive. J'ai joué pour cette équipe jusqu'en 2005. Nous avons terminé la saison 2006 en première place. Pendant ces quatre années, j'ai reçu de nombreux trophées et de nombreuses médailles dont je suis très fier.

Mes aspirations

Un jour, j'aimerais bien jouer dans une ligue européenne. J'aimerais devenir un joueur renommé et gagner la Coupe du monde. Pourquoi pas? Chose certaine, quoi qu'il arrive, je vais toujours jouer au soccer.

Adapté de « Portrait : Kevin Kabeya », QUAD9, 4A, Ottawa, CFORP, 2007, p. 21.

